

Financiamiento para la Acción Climática en México (FINACC)

FINACC colabora con actores clave del sector financiero para impulsar la movilización de financiamiento climático en México. Durante 2024 se promovió el financiamiento climático en 3 líneas de acción:

1. Contribuimos al fortalecimiento de la coordinación interinstitucional y políticas públicas para el financiamiento climático

Colaboración con el Comité Interinstitucional para la Igualdad de Género en las Entidades Financieras (CIIGEF)

Se instalaron diversas mesas de trabajo integradas por representantes de 20 instituciones del sector financiero público y privado, donde se intercambian aprendizajes. De igual forma, se colaboró para reducir las problemáticas de desigualdad definidas a través de un diagnóstico sobre la integración de la perspectiva de género en el modelo de negocio de las instituciones financieras.



2. Colaboramos para fortalecer el marco regulatorio hacia la alineación a criterios Ambientales Sociales y de Gobernanza (ASG), la Taxonomía Mexicana y el análisis y gestión de riesgos

Actualización de la Evaluación de Desempeño de las Instituciones de la Banca Múltiple

Se aseguró que los servicios financieros, productos, procesos y estructuras institucionales contribuyeran activamente a cumplir con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) de la Agenda 2030 y los Principios de Banca Responsable, así como medir la alineación de estas instituciones a los estándares internacionales que miden su resiliencia e impacto a nivel organizacional y financiero.



Diseño de un marco de gobernanza para coordinar, supervisar y actualizar la Taxonomía Sostenible de México (TSM)

Culminamos la construcción de una primera propuesta de estructura de gobernanza para la TSM, resultado de una robusta investigación sobre las mejores prácticas utilizadas en la taxonomía y que cuenta con aportaciones de actores clave.



Actualización del Artículo 9 bis de la Ley de Mercado de Valores

Brindamos asesoría jurídica para desarrollar instrumentos normativos que permitan la alineación del sector financiero a las mejores prácticas de sostenibilidad y género.



3. Impulsamos la construcción de capacidades y la movilización de capital dirigido hacia el financiamiento sostenible

Reporte de Asignación e Impacto de los Bonos Sostenibles 2024

Contribuimos con asesoramiento técnico para el desarrollo del reporte que brinda una visión clara de la asignación y resultados de los Gastos Elegibles del portafolio de los Bonos ODS.



Creación del Programa Gremial de Finanzas Sostenibles y Criterios ASG de la Asociación de Bancos de México (ABM)

Apoyamos en el desarrollo de un curso en el que los bancos e instituciones financieras adquirieron conocimientos que les permitirán tomar medidas para integrar las mejores prácticas en materia ASG y canalizar recursos hacia proyectos para combatir el cambio climático. En pocos meses se ha capacitado a 2 mil 500 personas del gremio financiero.



Capacitaciones del Grupo de Trabajo sobre Divulgaciones Relacionadas con el Clima (TCFD)

A través de capacitaciones, impulsamos la construcción de capacidades del sector financiero para adecuarse a las normas del Consejo de Normas Internacionales de Sostenibilidad (ISSB), participando distintas instituciones: gestores de activos, banca comercial, bolsas de valores, aseguradoras, AFORES, autoridades, FIBRRAS y Banca de Desarrollo.

